

Le Conseil Municipal des Jeunes, qu'est-ce que c'est?

C'est une équipe composée de jeunes pierrefeucains, scolarisés du CM2 à la 5ème, qui participe activement à la vie de la commune avec M. le Maire et son Conseil Municipal pendant 2 ans.

Le CMJ, ça sert à quoi?

Les jeunes élus sont les représentants de tous les jeunes de la commune, ils consultent et tiennent compte des envies et des attentes de la jeunesse, ils la représentent auprès de la municipalité. C'est également un lieu d'apprentissage de la citoyenneté et un espace d'expression où les jeunes sont consultés sur les projets en cours ou à venir en lien avec la jeunesse.

Comment s'organise le CMJ?

Le jeune élu participe à des groupes de travail et accompagne les élus adultes lors d'évènements municipaux. Le premier mercredi de chaque mois, tous les jeunes se réunissent soit pour travailler ensemble soit pour participer à des manifestations suivant un planning annuel établi au préalable.

Que font les jeunes au cours de ces séances de travail?

Les jeunes partagent leurs expériences et échangent leurs points de vue et leurs idées sur les projets actuels ou futurs de la commune. Ils préparent des évènements, créent des documents de travail, s'informent et prennent des décisions. Ils participent également à des cérémonies et des sorties de découverte. Tous les rendez-vous sont placés sous les signes de l'écoute, du dialogue et de la

L'écharpe bleue blanche et rouge, un signe d'engagement

La participation au CMJ est un engagement citoyen fort qui doit s'accompagner de bonnes attitudes. Le respect d'autrui et des biens sont essentiels, tout comme l'investissement dans les échanges et les temps en équipe.

L'assiduité aux rassemblements est une des conditions de la réussite car "Ensemble on va plus loin"!

Le calendrier électoral

Le formulaire de candidature est à remplir et à retourner jusqu'au vendredi 15 novembre 2024. Le Conseil Municipal Jeunes 2024-2026 sera installé officiellement courant décembre 2024.

Des élus et des agents aux côtés des jeunes

Une fois candidat, le jeune peut profiter de l'espace dédié au CMJ du site internet pour faire sa communication officielle. Les candidats peuvent s'appuyer sur les élus et agents municipaux pour faire leur campagne électorale.

Une aide par mail pour toutes questions

Toutes les questions relatives à l'élection du Conseil Municipal des Jeunes peuvent être adressées à e.hirtzmann@pierrefeu-du-var.fr